



Intronisation du métropolite Nicolas d'Amérique de l'Est et de New York



Service de communication du DREE, 23.09.2022. Le 18 septembre 2022, le nouveau premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières, le métropolite Nicolas d'Amérique de l'Est et de New York a été intronisé à la cathédrale Notre-Dame-du-Signe de New York.

Avant l'office, tous les hiérarques ont accueilli le nouveau premier hiérarque à l'entrée de la cathédrale synodale.

Après la lecture des prières d'introduction et la bénédiction au chant du « Ton despotin », le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne et l'archevêque Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest ont mené le nouveau métropolite au lieu de la vêtue et proclamé : « Axios ! » Les hiérarques et le clergé, puis le chœur ont repris l'acclamation. Après la vêtue, le recteur de la cathédrale a apporté au métropolite la mitre et la croix des premiers hiérarques.

A la fin de l'office de sexte, les hiérarques sont sortis au centre de la cathédrale, où le métropolite Marc de Berlin et d'Allemagne et l'archevêque Cyrille de San Francisco et d'Amérique de l'Ouest ont passé au nouveau premier hiérarque le deuxième encolpion, proclamant « Axios ».

Le métropolite Nicolas a concélébré la Divine liturgie avec les membres du Synode épiscopal, le représentant de l'Église orthodoxe serbe et le vicaire du diocèse d'Odessa. Des représentants d'autres Églises locales, de différents diocèses de l'Église russe hors-frontières et de nombreux clercs du diocèse d'Amérique de l'Est étaient présents.

Après la Divine liturgie et l'office d'intercession à la Mère de Dieu devant l'icône de la Vierge du Signe de la racine de Koursk, le métropolite Marc a lu le message de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, avant de remettre la crosse au métropolite Nicolas.

La cérémonie s'est terminée par le chant du Ad multos annos au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et au premier hiérarque de l'Église russe hors-frontières. Ayant reçu la crosse bénite sur les reliques de saint Tikhon, patriarche et confesseur, le métropolite Nicolas d'Amérique de l'Est et de New York a prononcé un discours, suivi du chant du Te Deum.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89669/>